



Par lettre du 2 mai 1972, la "S.A. Electrogaz" a fait savoir au plaignant qu'à la suite de l'enquête d'inspection de la C.P.C.L., elle avait pris les mesures nécessaires pour utiliser la langue du particulier. Toutefois, la C.P.C.L. estime qu'il appartient à la S.A. Electrogaz de veiller à ce que la langue de ses abonnés soit respectée dans l'avenir. Alors que les demandes d'abonnements introduites avant 1963 ou avant 1966 étaient, selon les dires de la société, rédigées exclusivement en français pour les communes de Bruxelles-Capitale, il conviendrait que la société, en vue de respecter la législation linguistique de la manière la plus stricte, décèle par une méthode à définir par elle et (à l'aide des bulletins de virement) la langue parlée par ces abonnés.

Conformément à l'article 61, § 3, 2ème alinéa, la S.A. "Electrogaz" est priée de communiquer à la C.P.C.L. la suite réservée au présent avis.

Le Président,

